



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accidents

Question écrite n° 93119

## Texte de la question

M. Jean-Pierre Giran attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les chiffres de l'accidentalité routière. En effet, depuis les deux dernières années, on constate une hausse importante des comportements à risque sur les routes. Une moindre perception du danger et un éloignement vis-à-vis des questions de sécurité routière peuvent, en partie, expliquer les mauvais résultats et la multiplication des drames. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures nouvelles qu'il entend mettre en œuvre rapidement pour endiguer ce phénomène très inquiétant.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Pierre Giran](#)

**Circonscription :** Var (3<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 93119

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(e)s

**Question publiée au JO le :** [9 février 2016](#), page 1124